
                                                                
 
                                                                                                                         
 
 

CITTA' DI TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE VI 
 
 
CONS. CIRC.LE N. 54/08             
        
               
                  

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  APERTO CIRCOSCRIZIONALE VI 
IL GIORNO  7  MAGGIO  2008 

 
nella sala delle adunanze consiliari del Centro Civico di Via S. Benigno, 22, con convocazione  
ordinaria, avvenuta nelle prescritte forme, si è riunito il Consiglio Aperto della Circoscrizione 
Amministrativa 6, del quale sono membri i Signori: 
 
AGLIANO DEL VENTO PACHI’ 
BATTAGLIA A. GARCEA PETRARULO 
BATTAGLIA V. GROSSO PIARULLI 
BORIO LICARI POGGI 
CATIZONE MAROCCO SATURNINO 
CONTICELLI MAZZEI SCAGLIOTTI 
COSTAMAGNA MOIOLI SCAVELLO 
CRESCIMANNO NICOLA  
 
Il Presidente Luigi MALARODA e il Consigliere Anziano Vincenzo MISURACA 
 
Risultano assenti i  Consiglieri:  COSTAMAGNA – LICARI - MAROCCO 
 
In  totale con il Consigliere anziano n.  22  Consiglieri presenti.  
 
con l'assistenza del Segretario Edi BUFALINI,   per  discutere in   
 

SEDUTA PUBBLICA 
 

il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno: 
 
 
ORDINE DEL GIORNO IN MERITO A “SITUAZIONE ATTUALE E PROSPETTIVE PER IL 
TRINCERONE. 
 
 
 
 

 
 



VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 
 

ORDINE DEL GIORNO 
 

Situazione attuale e prospettive per il Trincerone 
 
Preso atto 

- Che il Trincerone ferroviario da anni rappresenta una piaga per gli abitanti e i commercianti 
che vivono e operano lungo l’asse di Via Gottardo/Sempione o nelle immediate vicinanze; 

- Che le numerose riunioni e gli innumerevoli documenti presentati, ad oggi, non hanno 
sortito nessun provvedimento definitivo e risolutore delle problematiche in atto o ho hanno 
fatto solo parzialmente, vedi a tal proposito la muratura dei ponti. 

 
Considerato 

- Che da anni commercianti e residenti denunciano situazioni intollerabili sotto il profilo 
igienico sanitario e della sicurezza; 

- Che la pulizia delle sponde viene fatto sporadicamente e le corse dei topi sono visibili 
quotidianamente a tutte le ore del giorno. 

 
Appurato 

- Che qualsiasi altro paese civile ed industrializzato avrebbe utilizzato questa arteria per 
nuove forme di trasporto pubblico; 

- Che da anni si parla della linea 2 della metropolitana, ma ad oggi non si hanno notizie di 
preliminare. 

 
Rilevato 

- Che nonostante la chiusura degli attraversamenti, il Trincerone viene utilizzato da tossici e 
senza fissa dimora. 

 
Appurato inoltre 

- Che il Comune di Torino non risulta proprietario dell’area in oggetto, in quanto non ha 
esercitato il diritto di prelazione per l’acquisto dello scalo Vanchiglia 

 
Il Consiglio della VI Circoscrizione 

 
Ritiene 

1. sia opportuno che il Comune metta in atto tutte le azioni necessarie per impossessarsi, nel 
più breve tempo possibile, dell’area in oggetto; 

2. che si provveda quanto prima alla stesura di un preliminare per la costruzione della linea 2 
della Metropolitana; 

3. che, in attesa che l’area in oggetto diventi pubblica, l’attuale proprietà provveda in maniera 
periodica alla pulizia, disinfestazione e messa in sicurezza di tutto il tratto ferroviario; 

4. che il Comune debba immediatamente utilizzare tutti i mezzi in proprio possesso al fine di 
sanzionare eventuali negligenze dell’Immobiliare Regio Parco, qualora questa non provveda 
a rispettare quanto riportato al punto precedente. 

 
 

Risulta fuori dall’aula il Consigliere: SCAVELLO 
 
 
Per quanto sopra esposto il Consiglio procede con votazione palese per alzata di mano. 



Accertato il risultato della votazione, il Presidente proclama il seguente esito: 
 
 
 
 PRESENTI   21   
 VOTANTI   15 
 FAVOREVOLI   8 
 CONTRARI   7 
 ASTENUTI  6 (BATTAGLIA V. – MAZZEI – MISURACA – MOIOLI – PACHI’ 
                                           SATURNINO) 
 
 
 La proposta è approvata. 
 


